

Paro registrado

Hoja Informativa: Diciembre 2020



El último mes del año 2020 finaliza con un total de 3.888.137 personas registradas en el paro en las oficinas del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE). En comparación con el mes de noviembre, se puede observar un incremento de 36.825 personas paradas. Por su parte, si comparamos el mes de diciembre de 2020 con el del año 2019 se aprecia un grave incremento en las cifras de personas en situación de desempleo de 724.532 más personas paradas en 2020. El pasado mes de **diciembre representa el tercer mes consecutivo en el que incrementan las cifras del paro.**

Al desagregar los datos por sexo, se puede observar que las mujeres representan la mayoría de las personas paradas. En el mes de diciembre 2.225.121 mujeres se encontraban en el paro, lo que representa un 57,23% del total de personas paradas. Por su parte, los hombres, con 1.663.016 parados, representan el 42,77% del total. Esto implica que **alrededor de seis de cada diez personas paradas es mujer.**

En cuanto a **la brecha de género entre mujeres y hombres en el paro registrado del mes de diciembre de 2020, esta se situó en 14,46%**. Esta cifra representa una diferencia de 562.105 más mujeres paradas que hombres. Si comparamos esta brecha de género con la registrada en el mes de noviembre, se aprecia un descenso de 0,94%. Esta reducción se debe a que el número de hombres parados incrementó un 2,08% en comparación con el mes de noviembre, mientras que el número de mujeres paradas incrementó un 0,13%.

Por sectores, el paro registrado aumenta en la Construcción (6,17%), en la Industria (3,24%) y en los Servicios (0,30%). Mientras que por comunidades autónomas, el paro incrementa en 15 comunidades encabezadas por Cataluña, Castilla y León y la Comunidad Valenciana.